

Petit message d'une mère à partager.

Il est toujours agréable de passer un moment à la piscine avec ma fille. Grâce à l'activité piscine du Maplace. Je peux profiter de l'occasion pour manipuler ma fille dans l'eau avec toute sa légèreté ce qui, dans la vie de tous les jours, ne me le permet pas compte tenu de son épilepsie et de ses spasmes musculaires. Elle est tendue et super raide.

Aussi, les contacts physiques sont différents pour nous deux car, je peux la prendre dans mes bras et assurer une relaxation pour elle puisque que l'eau chaude la détend et la relaxe profondément. C'est toujours un très bon moment.

La piscine adaptée et l'espace prévu est favorable à un temps de baignade tout a fait nécessaire puisque je ne peux avoir d'aussi bons moments ailleurs que dans l'eau encore une fois compte tenu de l'handicap de ma fille.

Je dois la déplacer dans mes bras dans tous ses déplacements. Dans l'eau ma fille est légère, c'est beaucoup plus agréable de me coller sur elle. J'ai l'intention de profiter encore de cette activité longtemps!!!

Merci de nous permettre de vivre des moments aussi agréables et uniques que d'échanger dans l'eau des moments d'intimité et de plaisir.

Une maman membre du MAPLACE